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篮网不见了 篮板残缺不全

勤为广场南侧篮球架破破烂烂

晚报讯 （记者 刘一单）
近日，市民陈先生拨打本报热
线电话反映，在市中区振兴南
路勤为广场南侧的篮球场内，
一篮球架破破烂烂，篮板残缺
不全，篮网也不见了，希望相

关部门尽快维修或换新。
“这个篮球架破损的特别

严重，篮板只剩下 3根边框，
已经无法使用了，天气越来越
暖和，很多篮球爱好者来到广
场打篮球，篮球架破损，严重
影响市民使用。”陈先生在电
话中说。

根据陈先生反映的情况，
记者随后来到该广场南侧的篮
球场，一眼就看到东南角的篮
球架破损，篮板消失不见，原
本篮板上有四个边框，现在最
上面的边框已经不知道去哪
了。虽然有篮筐，但是上面的
篮网没有了。另一侧篮球架可
以使用，但是因为这边的无法
使用，导致市民在进行篮球比
赛时，无法打全场。

“此前，这个篮球架破损
的不严重，还能勉强使用。可
最近一段时间，我发现篮球架
已经无法使用。”采访中，市
民刘先生说。

“篮球架的‘支离破碎’，
至今没得到修复。一些篮球爱
好者只能将就着挤在仅剩的篮
球架下打球，很不舒服。此
外，篮球架‘缺胳膊少腿’，

损坏的篮板框架已经不结实
了，如果不知道哪天突然掉下
来，砸到路过的行人，后果不
堪设想。”家住附近的王女士
说。

“建篮球场就是为了方便
周边居民过来打球锻炼身体，
但没想到篮球架坏了这么长时
间，居然没人来修。既然有人
建，就应该有人来维护。破损
的篮球架，存在一定的安全隐
患，如果没人管，还不如拆了
算了。”路过的市民郭女士说。

“篮板只剩下 3 个边框，
篮网不知去向，由于这个篮球
架不能使用，不少市民只能挤
在别的篮球架下轮流玩，还有
一些小男孩在破损的篮球架下
练习运球，不时拿着篮球往没
有篮网的篮筐里投。立春之后
天气渐暖，很多爱好打篮球的
市民都走出家门开始运动，但
是场地设施毁坏严重，导致场
地无法正常使用。希望有关部
门能够尽快的更换篮球架，确
保市民正常使用，也希望大家
在使用的时候能够爱护公共设
施。”家住附近的刘先生说。

晚报讯（记者 董艳）“这
条路人车流量比较大，路面高
低不平、碎石遍地，市民通行
非常不方便。”近日，市民陈
先生拨打本报热线电话反映，
高新区规划一路附近路面破
损坑洼不平，经过此处的市民
感到非常困扰。

2月 19日，记者来到高新
区科技路，在科技路与规划一
路交会路口，自西向东前行，
刚走入这条路，就感觉到脚下
的路非常难走。

“以前，这条路挺平坦
的，虽然不算宽敞，但是非常
好走，现在，路面破损，路况
越来越差。”附近居民周先生
说，晴天的时候，路面颠簸，

还有许多扬尘，如果遇到下雨
天气，路面上到处都是积水，
而且好几天都不干，还有许多
泥，每次上下班经过这里，他
都会头疼。

采访时，该路段不断有车
辆经过，车辆通行时能看到明
显的颠簸起伏，部分路面低洼
还有少量积水，一些车辆经过
时碾轧地上的碎石，还会发出
声响。

“附近有多个居民区，这
条路也是附近居民出行的主要
道路。一些车辆经过时，会尽
量避开不平整的路面，没办法
避开的，只能晃晃悠悠地开过
去。随着时间一天天过去，路
面破损程度越来越严重，对于

来往的车辆、行人来说，都不
方便。”附近居民许女士说。

“前几天，下了一场雨，
路面出现积水，步行经过这
里，只能小心翼翼的通行，害
怕泥水溅到身上，遇到旁边有
车辆经过，只能快速躲避。路
面本来就受损，加上车辆来回
碾轧，更加剧了破损程度，每
天人来人往的，特别是晚上视
线差的时候，存在很大的安全
隐患。”市民李先生说。

“虽然个别区域被沙石填
平，路面没有那么颠簸，但是
还是有不少路面上的沙石，经
过长期碾轧，已经越来越少。
路面破损不仅影响市容市貌，
也存在一定的安全隐患，希望
相关部门可以对该路段进行修
复，让大家顺畅通行。”家住
附近的孔先生说。

碎石遍地 坑坑洼洼

规划一路附近路面破损

2月 18日，在市中区怡
华园巷内，许多商贩占道摆
摊。

日前，在市中区文化西
路的绿化带内，一宣传栏倾
斜。

近日，在市中区文化西
路的绿化带内，有一条被人
踩出来的“小路”。

18日，在市中区鑫昌路
小学西侧的人行道上，有石块
挡道。

记者 刘一单 摄

记者 董艳 摄
（记者 孔浩 摄）


